

## Plan de Relance : Rénovation énergétique des bâtiments de l'État & ses établissements publics Opération achevée à la DRFIP de Guadeloupe



Dans le cadre du Plan de Relance la quatrième opération de rénovation thermique vient d'être achevée dans le bâtiment de la DRFIP localisé au Lamentin en Guadeloupe. L'enveloppe de ces travaux s'élève à 27 670,00 € TTC.

Le site dans sa totalité a pu bénéficier d'un relamping complet au LED. Cette technologie d'éclairage a permis de réduire le nombre de points de ponction d'énergie électrique, tout en assurant le confort visuel des agents du site. Les espaces fréquentés telles que le hall d'entrée, les couloirs, les salles d'attente ou encore les sanitaires, sont désormais équipés de détecteur de mouvement.

**Hall d'entrée  
avant et après  
relamping**

**Couloir avant  
et après  
relamping**